

Dominique PESQUEY

Dominique PESQUEY est décédé, le 19 septembre 2017 à 61 ans.



Dans ma vie de syndicaliste, il m'est arrivé de croiser des "figures" qui m'ont particulièrement marquée.

Dominique PESQUEY était l'une d'elles, à plus d'un titre.

Il cachait soigneusement sous sa gouaille une remarquable sensibilité militante, une écoute attentive et patiente.

De tous les combats, il alliait coups de gueule, humour et pugnacité.

Il était de ceux qui faisaient vibrer le micro et l'auditoire lors des assemblées générales ou des congrès et j'admirais son talent incontestable de tribun qui savait, dès qu'il prenait la parole, captiver l'attention de ses camarades et forcer le respect...

Il va manquer au SDE 33, au CRTE Aquitaine.

Il va nous manquer, il va me manquer.

La CFDT perd un grand militant. Et nous perdons un ami.

À toute sa famille et à ses proches, je présente en mon nom et au nom de L'UFETAM, nos condoléances attristées et sincères.

Véronique THYS

Secrétaire Générale de l'UFETAM-CFDT